ASAMBLEA DEPARTAMENTAL AUTORIZÓ SOCIEDAD CON LA ALCALDÍA DE CÚCUTA

Gobernación a la espera de terrenos de la zona franca

JORGE ANDRÉS RÍOS TANGUA

En una sesión ex-traordinaria, la Asamblea de Norte de Santander autorizó una vez más al Gobierno departamental a petablece una departamental a establecer una sociedad con la alcaldía de Cúcuta,

sociedad con la alcaldía de Cúcuta, con el objetivo de definir la operación de la zona franca que funciona en la capital nortesantandereana. El secretario general de la gobernación, Gregorio Angarita Lamk, indicó que con el documento "estamos pidiendo unas facultades para eventualmente asociarnos con el municipio de la ciudad de Cúcuta, que nos permita definir el futuro de la zona franca en el momento en que los terrenos en el momento en que los terrenos sean entregados (...) Ahora hay que esperar que el Concejo de Cúcuta le dé al alcalde las mismas facultades".

En el 2013, la asamblea ya había aprobado una ordenanza de

esta naturaleza, pero el documen-to venció el 31 de diciembre del mismo año y ante las demoras que se han presentado en el proceso de adjudicación de los terrenos, se volvió a pedir la autorización,

indicó, Angarita.

Actualmente, los entes te-Actualmente, los entes territoriales (gobernación y alcaldía) están a la espera de que la Central de Inversiones S.A. (Cisa) saque a oferta el terreno de matrícula inmobiliaria 260-99476 que está junto a la actual Zona Franca y que estálicado para la ampliación de cutilización para la ampliación de se utilizaría para la ampliación de la misma o para crear una nueva.

la misma o para crear una nueva.
Según dijo Angarita, la idea
es que el Gobierno departamental
sea el que pida la titulación gratuita
del terreno para después ponerlo
a disposición del régimen franco.
"Es allí donde se podría estable-



CON LA REESTRUCTURACIÓN DE LA ACTUAL ZONA FRANCA se generarían cerca de 2.000 nuevos empleos

cer la sociedad con la alcaldía para Ronderos y Cárdenas

Cisa lo oferte. Ademas, deberá presentar los estudios necesarios ante Planeación Nacional y el Banco de Proyectos para que estas entidades den el concepto Hónico fermelo. técnico favorable.

técnico favorable.

El compromiso de la Go-bernación es que luego de recibir estos títulos pondrá a disposición el terreno para que se inicie el pro-ceso de restructuración de la zona franca tenindo como reforante al franca, teniendo como referente el plan estratégico formulado la firma

cer la sociedad con la aicatua para definir la operación del mismo".

Para solicitar la adjudicación del immueble, el ente territorial tendrá 30 días después de que Císa lo oferte. Además, Además, Achard mesentar los esración. El número de operaciones en este lugar ha caído de 38.000 en el 2007 a 4.800 en el 2011 y se cree que siguen bajando.

siguen bajando. La recuperación y reestruc-titración de la zona franca costaría unos \$41.000 millones. Durante la clausura del pe-riodo extra de la Asamblea depar-tamental, el secretario de planea-ción de la gobernación, Cristian

Buitrago Rueda, aseguró que esta Buitrago Rueda, aseguró que esta iniciativa permitirá solicitar a la CISA, la cesión gratuita del predio. Manifestó, que una vez recibida las instalaciones, set tiene previsto lograr un operador estratégico para mejorar las condiciones del sitio. "Será un trabajo articulado que permitirá aumentar las posibilidades de inversiones, contribuyendo a un desarrollo económico y social en la región", explicó.

El presidente de la asamblea, Abel Moreno, dijo que con el fin de apuntar a la generación de

bied, Ander Morten, dily due com in de apuntar a la generación de empleo y a la proyección de una región competitiva que motivo a inversionistas y empresarios, se apruebó dicha ordenanza por la entidad, después de 20 días de sectionas extractilacións.

Econotas COMERCIAL EUROPEA



de 21.200 millones de euros en julio, después de edente de 16.700 millones en junio, anunció la

ARGENTINA SEGUIRÁ PAGANDO SUS DEUDAS



Argentina pagará un nuevo vencimien to de su deuda soberana el 30 de septiem bre bajo la nueva ley de pagos que habilita más ventanillas para evitar bloqueos judi-ciales como el vigente en Nueva York, dijo el ministro de Economía, Axel Kicillot

APPLE BATE REGORD DE **VENTAS CON EL IPHONE 6**



va York (AFP) Annie recibió nedidos nor más de cuatro mil nes de unidades del nuevo iPhone en las primeras veinticuatro horas tras su lanzamiento, anunció el gigante informático, que celebró la cifra como un

Grandes economías crecerán menos de lo esperado en 2014

La Organización para la Coo-peración y el Desarrollo Económicos (OCDE) confirmó la desaceleración de as grandes economías mundiales y consideró que "el aspecto más preocupante sidero que "el aspecto mas preocupante es la persistencia de un crecimiento débil en la zona euro" y su distanciamiento con otras grandes economías, como la de Estados Unidos y China.

La OCDE rebajó en 0,4 puntos su presisión de crecimiento nar la Eurosco.

previsión de crecimiento para la Eurozo-na en el 2014, dejándolo en 0,8%, y en 0,6

na en el 2014, dejándolo en 0,8%, y en 0,6
puntos para el 2015, bicándolo en 1,1%.
Este crecimiento anémico es "el
aspecto más preocupante" constatado
por la OCDE, que representa las principales economías desarrolladas.
En el mismo comunicado de
prensa, la organización rebajó también
la previsión de crecimiento para Estados
Unidos respecto a las ditimas provec-

a prevision de crecimiento para Estados Unidos respecto a las últimas proyecciones, hechas en el mes de mayo. La mayor economía mundial crecerá 2,1% en el 2014, y no un 2,6%, y 3,1% en el 2015, en lugar de 3,5% pronosticado arteriormeter.

ormente. Para China, la segunda econo-

mía del planeta, la OCDE mantuvo sus previsiones para este año (7,4%) y el próximo (7,3%).

La corrección más pronunciada fue la de Brasil. La OCDE recortó en 1,5 puntos porcentuales su previsión de crecimiento para este año, situando

de crecimiento para este año, situando el crecimiento de su PIB en solo 0,3%. Para el 2015 la corrección fue de 0,8 puntos a la baja, y quedando en 1,4%. Recordando que Brasil cayó en recesión en la primera mitad del 2014, la OCDE apuntó que "la inversión ha sido especialmente floja, afectada por la incertidumbre en torno al rumbo político posterior a las próximas elecciones presidenciales en octubre, y la necesidad de que la política monetaria limite una inflación por encima del objetivo".

"A medida que estos factores pierada fuerza, puede esperarse un

"A medida que estos factores pierdan fuerza, puede esperarse un repunte moderado, pero se prevé que el crecimiento siga por debajo de su potencial en el 2015", añade el texto. India, en cambio, tendrá un crecimiento de 5,7% este año (0,8 puntos más que en mayor, y de 5,5% est. pol. 2015, en contra cont

que en mayo) y de 5,9% en el 2015, sin cambios respecto a la previsión anterior.

HEINEKEN RECHAZA OFERTA DE SAB MILLER



La cervecera holandesa Heineken rechazó una oferta de compra de su competidora sudafricana SABMiller. Heineken indicó en un comunicado que consultó a su accionista principal, la familia Heine-ken, que decidió rechazar esta oferta no

CAE NIVEL DE GASTO DE LOS FRANCESES



ses (63%) e neses y una mayoría (58%) anticipa un nuevo re



Faltan 15 millones de toneladas de carbón

Bogotá (Colprensa) El Gobierno Nacional ha puesto una meta para la producción de carbón para 2014 que no cuadra con las cuentas de no cuadra con las cuentas de las empresas. Mientras que el Ministerio de Minas y Energía calcula que se podría llegar a las 95 millones de toneladas, las tres principales carboneras del país proyectan que llegarán

La principal carbonera La principal carbonera del país, Cerrejón, calcula que al cierre del año llegarían a más de 33 millones de toneladas, es decir, la extracción que lograron en el 2013, señaló Roberto Junguito, presidente de la compañía.

Drummond, que se ha logrado posicionar como la segunda carbonera del país, "con unas 22 millones de toneladas", indicó su presidente, José Mi-guel Linares.

inares. Pese a los problemas que tuvo la empresa en el primer trimestre con la suspensión de sus exportaciones, porque no tenía el sistema de cargue di-

recto desde su puerto hasta los recto desde su puerto hasta los buques, la carbonera no detuvo su producción. En su lugar, todo el carbón se acumuló en la mina durante esos meses. La com-pañía espera crecer 22,2% este año y llegar a las 26,98 millones de toneladas. En cuanto a Prodeco, la

En cuanto a Prodeco, la tercera productora del país y filial de Glencore en Colombia, prevé que este año producirá 20,3 millones de toneladas.

Con esos cálculos, se producirán 80,2 millones de toneladas, quedande un falta.

toneladas, quedando un faltan-te de 15 millones, para llegar a la cifra del Ministerio."Esa a la clira del Ministerio. Esa cifra no es fácil de cumplir para las empresas porque sus pro-yecciones son planificadas de acuerdo con los compromisos de compra. A eso se suma que el precio sigue cavendo y puede el precto sigue cayendo y puede que no sea competitivo para sus operaciones", señaló Milton Montoya, director de investi-gaciones mineroenergéticas de la Universidad de Externado de Colombia.



EN LA ÚLTIMA REUNIÓN DE LA OCDE, la organización redujo las perspectivas económicas par